

## 生徒による学校改革

5月17日(木)、生徒総会がありました。あいさつや返事、校内の過ごし方や友人への接し方など、今自分たちでできることをみんなで話し合い、方向付けを示すすばらしい総会になりました。

実に中学生らしい姿であり、将来的には地域づくりの礎になると思いました。



## 第一回小中交流授業

5月16日(水)に今年度最初の小中交流授業がありました。年間で20回ほど、小学校5・6年児童が中学校で1日過ごし、中学校の先生を交えて学習したり、中学生と遊んだりすることで、徐々に中学の雰囲気を感じてもらったのが一番のねらいです。この日の小学生は、朝ちょっと緊張気味でしたが、一日活発に活動できて満足げに帰って行きました。

## 菜の花プロジェクト

5月18日(金)に菜の花撤去活動がありました。小中合同行事で三教振やエコライフ西都の指導員の方々よりご支援を賜り、無事に撤去作業が終わりました。今年度は寒さの厳しい気候の影響もあり、少なめの収穫でしたが、農業に携わる方々の苦勞も感じ取れる有意義な体験になりました。次は6月6日(水)の菜種落としです。みんなで頑張っていきます。



## 祝準優勝



5月19、20日に開催された第32回宮崎県軟式野球大会で、三財中野球部が県で2位という快挙を成し遂げました。これから中体連大会も開催されますが、他の部活動も含めて、みんなで盛り上げていけるように練習を頑張っていきたいと思います。

## 6月の主な学校行事です

- ・ 2日(土)～4日(月)第63回西都児湯中学校総合体育大会
- ・ 6日(水)……………小中交流授業3回目・菜種落とし
- ・ 12日(火)13日(水)・第3学年第2回実力テスト
- ・ 14日(木)……………耳鼻科検診(場所:三財小)
- ・ 17日(日)……………小中合同PTA奉仕作業
- ・ 20日(水)……………小中交流授業4回目  
プール開き
- ・ 21日(木)22日(金)・期末テスト(全学年)
- ・ 26日(火)～28(木)・第2学年修学旅行
- ・ 28日(木)……………高校説明会・ミニバレー練習
- ・ 30日(土)……………参観日・親子ミニバレー大会



## ～ 梅雨の時期です ～

6月も中旬以降になると雨も多くなります。体調を崩しやすい季節でもありますが、6月は行事等も多く、自分を伸ばす重要な月です。各自、規則正しい生活を送り、しっかり体調管理をしながら有意義な学校生活を送っていきましょう。